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Pinot Grigio

pais: CANADA
cODIGO: SJO00668
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LACELIA PINOT GRIGIO

ad received in exchange for his finest breed of horse. In 1890, he founded La
Celia winery 1o honor his daughter Celia; producing wines which reflect the true
expression of this um'?ue terrorr. This Pinot Grigio is expressed in citrus fruit and
pear notes, with floral hints of orange blossom and an elegant minerality. Fresh on

the palate, and with the typical character of the Uco Valley.

Eugenio Bustos est arrivé dans o vallée d'Uco il il a planté le premier pied de
Malbec quil avait recu en échange de sa meilleure race de cheval. En 1890, il fonde
le domaine de La Celia en Uhonneur de sa fille Celia ; il y produit des vins reflésant
la vraie expression de ce terroir unique.Ce Pinot Grigio s exprime dans des notes
dagrumes et de poire, avec des notes florales de fleur d'oranger et une éléganse
minéralité. Frais en bouche, et avec le caractére typique de lu vallée d Uco.

" Produced and hottled by/Produit et embouteillé par: Finca La Celia G-72952, Exp.BB8392.
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guiem'a Bustos arrived in the Uco Vialley and planted the first Malbec vines which—{— 1,6 mm
¢

medidas: 85 mm x 100 mm

colores proceso: -

colores Pantone: Pantone Hexachrome Black U . Pantone Cobre 876 U

tintas especiales: -

papel: Fasson Estate
troquel: De corte
relieve: NoO

stamping: Folia Cobre Unnivaco CG45

barniz/laca: UV Mate

barniz c/reserva: -

gofrado sectorizado: -

otros: -

comentarios: -

FOLIA COBRE
UNNIVACO CG45

HEXACHROME
BLACK
. Pantone Cobre 876 U

12.54 alcfvol.
135 e ol
13.5% alcfvol.
14 aic ol
14 5 alcfvol.
1

5% alc./vol.



